

<h1>江井島中学校区</h1> <h2>補導委員会だより</h2>	<p>令和2年(2020年)3月 江井島中学校区補導委員会 事務局 江井島中学校 TEL 078-918-5885 FAX 078-918-5886</p>
------------------------------------	--

早いもので今年度も残すところあとわずかとなりました。しかし、新型コロナウイルス感染症対策の影響を受け、小・中学校では、3月3日(火)から3月15日(日)までを、当面「臨時休業」となり、学校現場では、対応に苦慮しています。

さて、私たち補導委員会は登下校時の見回りや長期休業中の夜間パトロールなどを行っております。本校区内で気になる場所などがございましたら、情報の提供をよろしくお願いいたします。

来年度も今まで同様、補導委員会の活動にご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。



小学校より

日頃より、スクールガードの方々やPTA愛護部の方々、また地域の皆様方には児童の安全にご尽力いただき、誠にありがとうございます。

さて、小学校では、児童が春休みを安全に、そして楽しく過ごすことができるよう「春休み中の約束事」について指導し、プリントを配布しております。その約束事のいくつかを紹介させていただきます。

- 校区外に子どもだけで遊びに行かないこと。(大久保のイオンや二見のヨーカード、近隣の公園など)
- 家にはどんなに遅くても6時までには帰ること。
- 人目につきにくい場所で遊ばないようにすること。
- 自転車の乗り方(とび出し、スピードの出しすぎ、道路の横断など)に気を付けること。
- 海や川、池など水の事故が起きそうな場所には絶対に子どもだけで行かないこと。

これらの約束事は、全て児童の安全、そして大切な命を守るためのものです。小学校では、学級や学年集会・全校集会の場で、指導を続けております。しかし、長い休みの中で、これらの約束事が守りきれない子どもが出てくるかもしれません。特に、校区外へ遊びに行くことを心配しています。もし、そういった児童を見かけましたら、その児童に一声かけていただければ大変ありがたく思います。楽しい春休みを送るために、一番大切なことは、安全に過ごすことです。そのため学校でも、児童に学校のきまりを再度確認させると共に、交通ルール等、決まりを守ることを含め安全に過ごすことができるよう指導して参りますので、保護者・地域の皆様にも引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い致します。

一年間、本当にありがとうございました。新学期もよろしくお願いいたします。

中学校より

平素より本校の教育活動にご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございます。また、地域の皆様、保護者の皆様には生徒たちの安心・安全な生活のために温かいご支援をいただきま

してありがとうございます。

冬季休業中の本校は、大きな事故やトラブルもなく、新たな気持ちで良いスタートを切ることができています。1年生は、暖冬の影響を受けスキー実習の実施も危ぶまれていましたが、無事に終えることができました。2年生は、生徒会となり最高学年の自覚も現れてきました。また3年生は、私立高校入試、公立高校の推薦入試を終え、3月12日(木)の公立高校入試に向けて意欲的に学校生活を送っています。しかし、突然の新型コロナウイルス感染症対策として、国や県からの要請を受け、3月3日(火)から3月15日(日)までを、当面「臨時休業」となり、学校現場、生徒・保護者は日程変更等で戸惑っています。

今後の日程について(3/2時点、卒業証書授与式の変更)

①第41回卒業証書授与式 3月17日(火) 10:00開始

②参加者 ○卒業する者 ○卒業する生徒の保護者(各家庭最大2名)

卒業生125名が江井島中学校からそれぞれが選んだ道へと羽ばたいていきます。

※今後、日程の変更等決まり次第、ホームページでお知らせいたします。

生徒たちの健全育成のために今後もどうぞご協力よろしくお願いいたします。

校区補導委員より

柔らかな春光に心躍る季節となりました。日頃は、補導委員会の活動にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。

インターネットの普及により、子どもの遊び方や人とのつながり方が大きく変化していることもあり、屋外で子どもたちの姿を見ることが少なくなってきたように感じます。そんな中、インターネットやゲームの依存症対策として、一日あたりの使用時間や夜の終了時間などの制限を定める条例の制定を検討している県もあります。この機会に、スマホだけでなく顔を向き合わせて、子どもと一緒に話し合っ規則を決めることも良いのではないのでしょうか。

今後も楽しく安全な生活が送れるよう地域の方々とも協力し、活動に取り組んでまいります。よろしくお願いいたします。

☆おねがい☆

①小・中学生が2列以上の横列になった歩行、自転車の運転マナー、踏切を渡る時のマナーが悪い等と聞きます。その中では、一歩間違えれば大事故につながるような話も耳にします。学校でも指導を行っていますが、ご家庭でも公共の場所でのマナーについて、もう一度話し合う時間を設けていただければ幸いです。地域の皆様も、線路や踏切で遊んでいる小・中学生を見た際には、ひと声おかけいただきたいと思います。宜しくお願いいたします。

②携帯電話(スマホ)やインターネット(出会い系サイト)の普及により、保護者や教師が知らない間にダイレクトに友だちとの連絡が取れたり、見知らぬ人に簡単に出会える環境になっています。

また夜遅くまでラインをしたり、ゲームでは課金をしてまで行っている児童・生徒も増えています。このような環境から、子どもたちの行動が一層解りにくくなっているのが現状です。学校でも指導は継続して行っておりますが、子どもたちが大きなトラブルに巻き込まれる前に、是非、ご家庭でのルールをしっかりと決めて下さい。

